

# 75 Tahun Hubungan Diplomatik Australia-Indonesia, AussieBanget University Roadshow di UNP Resmi Dibuka

Fernando Yudistira - [RIAU.DEMOKRAT.CO.ID](http://RIAU.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 13, 2024 - 17:43



PADANG - Kedutaan Besar Australia bersama Universitas Negeri Padang (UNP) menggelar #AussieBanget University Roadshow di UNP pada 12-13 Juni 2024. Kegiatan ini merupakan lanjutan keliling Indonesia #AussieBanget dalam rangka memperingati 75 tahun hubungan diplomatik Australia-Indonesia.

Rektor UNP, Dr. Ir. Krismadinata, S.T, M.T saat membuka secara resmi kegiatan ini pada Kamis (13/6/2024) menyambut baik kedatangan Kedutaan Besar Australia di Universitas Negeri Padang. Ia sangat menyambut baik kegiatan #AussieBanget dan pembukaan #AussieBanget Corner di UNP.

"Universitas Negeri Padang merupakan kampus yang besar yang memiliki lebih dari 50.000 mahasiswa dan 10 Fakultas dan banyak sekali Dosen kami yang merupakan lulusan dari Australia," terangnya saat memperkenalkan UNP kepada Kedubes Australia di Gedung Pusat Informasi dan Perpustakaan.

Lebih lanjut, ia berharap kegiatan ini merupakan langkah awal hubungan kerjasama UNP dengan Kedutaan Besar Australia khususnya dalam menunjang cita-cita UNP menjadi World Class Universiti.

"Semoga pembukaan #AussieBanget corner ini menjadi awal, tapi bukan akhir dari kerjasama kita. Semoga dengan acara ini budaya bahasa inggris di UNP terus berkembang," tambahnya.

Sementara itu, Australian Ambassador for Indonesia, Penny Williams mengungkapkan momentum peringatan 75 tahun hubungan diplomatik antara Indonesia-Australia dapat menjadi peluang peningkatan bilateral kedua negara dalam bidang pendidikan.

"Saya sangat berterimakasih atas sambutan yang begitu hangat disini. Mengunjungi kampus merupakan suatu bagian yang berharga bagi saya karena kita akan berbicara mengenai masa depan bilateral kita," katanya.

Lebih lanjut ia juga mengungkapkan bahwa pada rangkaian acara #AussieBanget ini juga akan dibagikan peluang-peluang beasiswa bagi mahasiswa Indonesia ke Australia sehingga bisa memfasilitasi generasi muda Indonesia yang berbakat.

"Kami sangat senang dapat berkolaborasi dengan UNP dalam kegiatan #AussieBanget University Roadshow. Roadshow ini merupakan program yang tepat untuk berdiskusi dan melakukan kegiatan-kegiatan yang dapat mengenal lebih jauh hubungan modern Australia-Indonesia dan kontribusi yang diberikan kedua negara di kawasan ini," tambah Penny.

Dalam acara itu juga dilakukan pengguntingan pita tanda peresmian dibuka nya #AussieBanget Corner di Gedung Pusat Informasi dan Perpustakaan UNP lantai 2.

Sejumlah rangkaian kegiatan dilaksanakan pada roadshow ini. Pada Rabu (12/6/2024) diselenggarakan Masterclass dengan tema Membuat Film di Era Streaming. Kemudian pada Kamis (13/6/2024) digelar diskusi dengan tema "Collaborating for the future, Building on the Past: Australia-Indonesia Research Engagements". Kemudian kegiatan Koneksi Info Session: "International Collaboration for Local Knowledge: Local Solutions to Global Problems" dan juga "Australia Awards Scholarship Info Session dan tanya jawab.

Turut hadir dalam acara itu Wakil Rektor I dan IV, Dekan dan Wakil Dekan, Direktur Internasionalisasi, Direktur Pascasarjana, dan sejumlah pimpinan di

Lingkungan UNP. (\*\*)